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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

皆さん、こん

ばんは。 

本日は、私の最

後の例会とな

ります。後ほど

一年間を振り

返ってのクラ

ブフォーラム

がありますの

で、会長最後の挨拶は「日本ロータリーの父 米山梅吉さ

ん」の言葉を二つ紹介いたします。 

（1） ロータリーの原理は、友情に大きな重点をおき、

綱領の第四項「奉仕のための 1 つの機会として

親交を深めること」にあります。ポール・ハリス

氏は自叙伝の中で、ロータリーを通じて知り合

いになった多くの友人を思い出しながら、ロー

タリーの概念をこのようにお書きになっていま

す。 

「ロータリーが創られた基礎は友情の上にある

のです。これ以上ない堅固な基礎の上に立って

いるのです」と。            

（2） ロータリーの哲学は、自己の欲求と他者に奉仕

しようとする義務観念との間に生じる心の葛藤

を調和しようとする、日常処世の指針であると

言ってもよいと思います。 

 本日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいたし

ます。 

◆お客様の紹介 

2021学年度米山記念奨学生   

ウンパイブーン・スウィスットさん 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 

6/18 ガバナー事務所  

2021-22年度地区補助金 ロータリー財団本部承認遅延見

込みのお知らせが届く。 

白山市国際交流協会白山市多文化共生講演会「私は私のま

までいい」開催のご案内が届く。 

 

 

日時：7月 11日(日)午後 2時～4時 場所：松任学習セン

タープララ   

6/22ガバナーエレクト

事務所８月 1日（日）

「RLI研究会パート

1」Zoom開催のご案内

が届く。 

 

 

◆クラブフォーラム ～ 一年を振り返って ～  

会長              野澤 誠治 君 

会員増強委員長         小柳 善裕 君 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長       永瀬 喜子 君 

R財団・米山記念奨学会委員長  木村 俊夫 君 

公共イメージ委員長       池元 ことみ 君 

管理運営委員長         小路 昌弘 君 

 

 

 

 



◆下期・年間出席表彰（出席委員会） 

 

◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率：   72.73％    

● 出席者：  23名 /34名 

● 出席免除者：1名 中嶋 満 

● メーキャップ：1名 

6/20 地区国際青少年交換委員会ならびにクラブ国際青少

年交換委員会  永瀬 喜子 

6/20 クラブ国際青少年交換委員会  中島 育子 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

野澤 誠治 会長 皆様、一年間ありがとうございました。 

藤本 和久 幹事 一年間幹事をやり終えることが出来まし

た。皆さんのご協力ありがとうございました。 

池元 ことみ 野澤会長、藤本幹事、役員の皆様、一年間ご

苦労様でした。（自分も含む） 

何となく不完全燃焼？委員長の力不足ですみません‼ 

小柳 善裕 野澤会長、藤本幹事、一年間おつかれ様でし

た。来年度もよろしく。 

福田 裕 一年間の理事の役割を終えることになりました。結

構色々な事を申したように思いますが、役に立てたかどうか 

中川 昭栄 野澤会長外役員の皆様、一年間ご苦労様でした。 

浅野 昭利 野澤会長様、藤本幹事様、各役員の皆様、一年間

おつかれ様でした。 

加藤 功 野澤会長、藤本幹事一年間ご苦労様さんでした。 

永瀬 喜子 野澤会長、藤本幹事、大変な一年本当におつか

れ様でした。そして、本当にありがとうございました。 

数年後、コロナ禍が治まったら再び会長・幹事をお務め下さ 

い！ 

山本 篤 コロナ禍で始まり大変な一年でしたね。ご苦労様で

した。一番若くバイタリティな野澤さん、会長としての想いが

十分発揮出来なくてさぞかし心残りの事でしょう。しばらくは

充電して頂いて、再出場するお気持ちがあるのなら私はエール

を送りたいと思います。 

山内 隆 長いような短いような年度が過ぎます。理事役員の

方々、ありがとうございました。 

西川 隆司 野澤会長、藤本幹事他理事役員の皆様、一年間ご

苦労様でした。 

塩野 正幸 野澤会長へ～ 会長の挨拶の中で一番印象に残

ったお話は、国旗・日の丸のお話です。一年間ありがとうご

ざいました。おつかれ様でした。 

中島ＳＡＡへ～ 一年間司会進行本当にありがとうございま 

した。素晴らしい進行でした。副ＳＡＡの私は一度も登場する 

機会が無かったです。（私が副ＳＡＡだった事は誰も知らない 

と思いますが…） 

小路 昌弘 野澤会長、藤本幹事、理事役員の皆様、一年間お

つかれ様でした。 

織部 資子 皆さん、お久し振りです。野澤会長、藤本幹事コ

ロナ禍の難しい一年間本当にお疲れ様でした。コロナが解消の

暁には一年分口角泡を飛ばしてたくさんお話しください。次年

度こそ平常が戻ることを祈ります。 

木村 俊夫 野澤会長、藤本幹事、大変な一年でしたが有事の

組織防衛おつかれ様でした。常任委員長をさせていただきあり

がとうございました。 

松田 和仁 野澤会長、藤本幹事、コロナ禍の一年間おつかれ

様でした。 

林 哲也 野澤会長、藤本幹事、一年間おつかれ様でした。 

入会 4年目にして初めて皆出席できました。ありがとうござい

ます。 

中島 育子 一年間ＳＡＡをやらせていただき色々と勉強にな

りました。ありがとうございました。 

新 陽一郎 野澤会長、藤本幹事、又多くの役員の皆様、一年

間大変におつかれ様でした。コロナ禍という不自由な一年の中

で、皆様からのニコニコを一番最初に触れ皆様にお伝え出来た

ことをとても嬉しく思います。一年間本当にありがとうござい

ました。 

 

本日合計 85,000円   今年度累計 900,730円 

 

 


